

Essence: Doux enfants, le Père est venu vous retirer des profondeurs de l'enfer. C'est pour cela que vous L'avez invité ici-bas.

Question: Les enfants, vous êtes les meilleurs artisans. En quoi consiste votre métier?

Réponse: Votre travail consiste à rénover le monde entier. Vous ne manipulez pas des briques ou du mortier mais vous rénovez le monde grâce au pèlerinage du souvenir. Vous avez le bonheur de construire le nouveau monde. Ensuite vous deviendrez les maîtres de ce paradis.

Om Shanti. Plus doux enfants, le Père Spirituel vient ici pour vous expliquer. Lorsque vous quittez votre village pour venir ici, vous savez que vous allez à l'école de Shiv Baba. Vous n'y allez pas pour apercevoir un sage ni un homme saint, ou pour écouter les écritures. Vous savez que vous allez voir Shiv Baba. Les gens pensent que Shiva vit tout là-haut. Quand ils se souviennent de Lui, ils ne gardent pas les yeux ouverts. Ils s'assoient en méditation les yeux fermés parce qu'ils ont une image du Shiva lingam dans leur esprit. Lorsqu'ils vont dans un temple de Shiva et qu'ils se souviennent de Lui – ils regardent en l'air, ou bien ils se souviennent du temple. Mais la plupart s'assoient les yeux fermés. Ils pensent que si leur vision est attirée par quelqu'un d'autre, leur effort spirituel sera brisé. Les enfants, vous vous rappelez que même lorsque vous vous souveniez de Shiva, certains d'entre vous se souvenaient aussi de Krishna, de Rama ou de leur gourou. Les gens font faire un petit *médaille* de leur gourou et le portent sur eux. Ils fabriquent aussi de petites Gîtas qu'ils portent en médaille. C'est ce qui se passe sur le chemin de la dévotion. Ils se souviennent de Dieu tout en restant chez eux. Ils ont aussi du souvenir quand ils vont en pèlerinage. Ils pourraient avoir une image chez eux et l'adorer – mais c'est le système du chemin de la dévotion que d'aller ainsi en pèlerinage, vie après vie. Ils vont en pèlerinage dans les quatre directions. Pourquoi parle-t-on de ces quatre pèlerinages? Parce qu'ils vont dans les quatre directions: *l'est*, *l'ouest*, *le nord* et *le sud*. Lorsque commence le chemin de la dévotion, il n'y a que l'adoration de l'Unique. Cela s'appelle la dévotion inaltérée. Vous étiez satopradhan; mais maintenant vous êtes tamopradhan. La dévotion s'altère également et ils se souviennent de beaucoup de gens. Ils adorent même les corps tamopradhan composés des cinq éléments. Ils adorent par conséquent les esprits démoniaques tamopradhan. Mais aucun parmi eux ne comprend ces choses. Tout en étant assis, le yoga de leur intellect vagabonde ici et là. Les enfants, vous ne devriez pas vous souvenir de Shiv Baba les yeux fermés. Vous comprenez que le Père est le Résident de la terre très lointaine et qu'Il vient ici pour vous donner shrimat. C'est en suivant shrimat que vous deviendrez des déités élevées. Le royaume des déités est en train d'être établi. Vous établissez votre royaume des déités, tout en étant assis ici. Avant, vous ne saviez pas comment il était établi. Vous savez maintenant que Baba est votre Père; qu'Il devient votre Professeur, vous enseigne et qu'ensuite, Il vous ramène avec Lui et vous accorde le salut. Ces gourous ne peuvent accorder le salut à personne. Ici, on vous explique que Seul l'Unique est le Père, le *Professeur* et le Satgourou. Vous recevez votre héritage du Père. Le Satgourou vous emmène du vieux monde vers le nouveau monde. Les vieilles mères ne peuvent pas tout comprendre. Pour elles, la chose la plus importante est de considérer qu'elles sont des âmes et de se souvenir de Shiv Baba. Vous devriez vous asseoir pour expliquer aux vieilles mères avec des mots simples: «Nous sommes les enfants de Shiv Baba et Baba va nous donner notre héritage du paradis». Toutes les âmes peuvent faire valoir leur droit à l'héritage du Père. La mort est juste devant vous. Le vieux monde deviendra neuf. Puis, de neuf, il deviendra vieux. Il faut quelques mois pour construire une nouvelle maison; mais il faut 100 ans pour qu'elle tombe en ruine. Les enfants, vous savez que le vieux monde va être détruit. La guerre qui va maintenant avoir lieu se reproduira dans 5000 ans. Les vieilles mères ne sont pas en

mesure de comprendre tout cela. Les professeurs, c'est votre devoir de leur expliquer. Pour elles, une seule phrase suffit: «Considère que tu es une âme et souviens-toi du Père». Les âmes, vous êtes les résidentes de la demeure suprême. Puis vous venez ici et prenez un corps pour jouer votre *rôle*. C'est ici que les âmes jouent leurs *rôles* de bonheur et de peine. La chose principale que le Père vous dit est la suivante: Souvenez-vous de Moi et de la terre du bonheur. En vous souvenant du Père vos péchés seront coupés et vous irez au paradis. Plus vous vous souviendrez du Père, plus vos péchés seront éliminés. Les vieilles mères ont l'habitude d'écouter des histoires religieuses lors des rassemblements spirituels. On doit leur rappeler sans cesse de se souvenir du Père. Dans une *école*, on étudie – on n'écoute pas d'histoires religieuses. Vous avez entendu de nombreuses histoires sur le chemin de la dévotion, mais cela ne vous a rien apporté. Cela ne vous a pas permis d'aller de ce monde sale vers le nouveau monde. Les êtres humains ne connaissent ni le Père, ni le Créateur, ni Sa Création. Ils se contentent de dire «neti, neti». Auparavant, vous non plus vous ne saviez rien. Maintenant, vous savez beaucoup de choses concernant le chemin de la dévotion. Beaucoup ont des idoles chez eux. Que ce soit chez soi ou dans un temple, cela revient au même. Certains maris disent à leur femme: «Garde cette idole à la maison et vénère-la. Pourquoi aller à l'extérieur?». Elles ont malgré tout ce sentiment dévotionnel d'aller au temple. Vous savez désormais qu'aller en pèlerinage revient à trébucher sur le chemin de la dévotion. Vous avez fait le tour du cycle des 84 vies de nombreuses fois. Aux âges d'or et d'argent, il n'y aura pas de pèlerinages. Il n'y aura pas non plus de temples. Les pèlerinages n'ont lieu que sur le chemin de la dévotion. Rien de tout cela n'existe sur le chemin de la Connaissance. Cela s'appelle «la dévotion». Personne, excepté l'Unique, ne peut vous donner cette Connaissance; grâce à elle, on reçoit le salut. Seul le Père accorde le salut. Personne ne peut appeler Shiv Baba «Shri Shri». Il n'a pas besoin de *titre*. Ils louent simplement Sa grandeur et L'appellent «Shiv Baba». Ils disent: «Shiv Baba, nous sommes devenus impurs! Viens nous purifier!». Les gens se sont enfoncés jusqu'au cou dans les marécages du chemin de la dévotion. Ils sont pris au piège et ensuite ils appellent à l'aide. Ils se sont enfoncés jusqu'au cou dans le marécage du poison des vices. Ils se retrouvent prisonniers à mesure qu'ils descendent l'escalier. Quand ils ne savent plus quoi faire, ils implorent: «Baba, sors-nous d'ici!». Conformément au *drama*, Baba doit venir ici. Il dit: Je suis lié au *drama* et Je dois sortir tout le monde de ce marécage. Ce sont les profondeurs extrêmes de l'enfer. Le Père vient ici pour vous l'expliquer. Ces gens ne le savent pas. Voyez quel genre d'invitation vous adressez au Père! En général, on envoie des invitations pour les mariages, etc. Vous, vous dites: «Ô Baba, Ô Purificateur, viens dans ce vieux monde impur de Ravan! Nous sommes pris au piège jusqu'au cou!». Personne, excepté le Père, ne peut vous en sortir. Vous dites même: «Shiv Baba, le Résident de la terre lointaine». Ici, c'est le royaume de Ravan. Toutes les âmes sont devenues tamopradhan. C'est pour cela qu'elles implorent: «Viens nous purifier!». Elles chantent de toutes leurs forces: «Purificateur! Rama de Sita!». Mais ce n'est pas pour autant qu'elles restent pures. Ce monde est impur. C'est le royaume de Ravan et vous en êtes prisonniers. C'est pour cela que vous Lui avez adressé cette invitation: «Baba, viens nous retirer de ces profondeurs extrêmes de l'enfer». Alors, le Père est venu. Il est votre *Serviteur* si *Obéissant*. Les enfants, vous avez été les témoins d'une peine sans limite dans ce *drama*. Le *temps* continue de *s'écouler*. Une *seconde* ne peut être identique à la suivante. Le Père vous rend pareils à Lakshmi et Narayan. Vous règnerez là-bas pendant un demi cycle. Gardez cela dans votre conscience. Il reste très peu de *temps*. Lorsque la mort viendra, les gens seront désorientés. Tant de choses arriveront en si peu de temps! Certains auront une *crise cardiaque* dès qu'ils entendront une détonation. D'autres mourront d'une telle façon, n'en parlons même pas! Regardez! Tant de vieilles mères sont venues. Les pauvres mères sans espoir ne peuvent rien comprendre. Lorsqu'elles voient les autres partir en pèlerinage, elles aussi se préparent à partir. Vous savez maintenant que les pèlerinages du chemin de la dévotion n'ont rien fait d'autre que

vous faire chuter et devenir tamopradhan. Votre pèlerinage est le plus élevé. C'est grâce à lui que vous allez du monde impur vers le monde pur. Vous devriez au moins dire à tous ces enfants de se souvenir de Shiv Baba. Demandez-leur: «Vous souvenez-vous de Shiv Baba?». Même s'ils entendent seulement un peu de Connaissance, ils iront au paradis. Ils recevront ce fruit. Toutefois, c'est par l'étude que l'on reçoit un statut. Il existe une grande différence entre les statuts. C'est le jour et la nuit entre le plus haut et le plus bas. Il existe une grande différence entre un *Premier ministre* et un domestique. Tous sont numberwise dans un royaume. Il y aura un royaume au paradis aussi. Cependant, là-bas, il n'y aura pas d'âmes pécheresses, vicieuses ou sales. Ce sera un monde sans vice. Vous dites que vous allez devenir Lakshmi et Narayan. Lorsque les vieilles mères vous voient lever la main, elles aussi lèvent la main; et pourtant elles ne comprennent rien. Néanmoins, elles sont venues au Père, et donc, elles iront au paradis. Tout le monde n'obtiendra pas le même statut. Il doit aussi y avoir des sujets. Le Père dit: Je suis le Seigneur des Pauvres. Baba est toujours content de voir les pauvres. Contrairement à un millionnaire, une personne pauvre peut obtenir un très haut statut, et ce pendant 21 vies. C'est très bien ainsi. Lorsque les vieilles mères viennent ici, le Père est heureux parce qu'Il sait qu'elles iront dans la terre de Krishna. Ici, c'est la terre de Ravan. Ceux parmi vous qui étudient bien pourront prendre Krishna sur leurs genoux. En revanche, les sujets ne seront pas autorisés à rentrer dans le palais; ils pourront juste jeter un coup d'œil. C'est la même chose lorsque le Pape apparaît au balcon. Des centaines de milliers de gens se rassemblent et ne font que l'apercevoir. Mais à quoi bon? Seul le Père, qui est *toujours* pur, vient nous rendre purs. Il rend le monde entier satopradhan. Ces cinq esprits démoniaques n'existeront pas là-bas. Les cinq éléments seront satopradhan. Ils seront vos esclaves. Il ne fera jamais trop chaud au point que cela provoque des dégâts. Les cinq éléments fonctionneront parfaitement. Il n'y aura pas de mort prématurée. Vous devriez retirer le yoga de votre intellect de l'enfer, maintenant que vous savez que vous allez aller au paradis,. C'est la même chose lorsque l'on construit une nouvelle maison. L'intellect se détourne de la vieille maison et est attiré par la nouvelle. Toutefois, ici, il s'agit d'un aspect illimité. Le nouveau monde est en train d'être établi et le vieux monde va être détruit. Vous êtes en train d'édifier le nouveau monde du paradis. Vous êtes de très bons artisans. Vous construisez le paradis pour vous-mêmes. Vous êtes de si bons artisans que vous construisez le nouveau monde grâce au pèlerinage du Souvenir. Même si vous n'avez qu'un peu de Souvenir, vous irez au paradis. Vous créez votre paradis d'une façon incognito. Vous savez que vous allez abandonner votre corps et qu'ensuite vous irez vivre au paradis. Vous ne devriez jamais oublier un tel Père Illimité. Vous étudiez pour aller au paradis. Vous faites des efforts pour établir votre royaume. Ce royaume de Ravan est sur le point d'être détruit. Vous devriez ressentir tant de bonheur! Nous avons déjà établi le paradis de nombreuses fois. Nous avons obtenu notre royaume, et nous l'avons aussi perdu de nombreuses fois. Même si vous ne vous souvenez que de cela, c'est très bien. Nous étions les maîtres du paradis. Le Père nous a rendus ainsi. Souvenez-vous du Père et vos péchés seront brûlés. Vous établissez le paradis si simplement. Tant de choses ont été inventées pour la destruction du vieux monde. Ce vieux monde sera détruit par les catastrophes naturelles ainsi que par les *missiles* etc. Pour établir le paradis, le Père est venu vous donner les directives les plus élevées. Vous devriez vous rappeler que vous avez établi le paradis de nombreuses fois. Vous avez conquis votre royaume de nombreuses fois et ensuite vous l'avez perdu. Continuez à faire tourner cela dans votre intellect et parlez-en aux autres. Vous ne devriez pas perdre votre temps à parler des choses de ce monde. Souvenez-vous du Père et faites tourner le disque de la réalisation de soi. Les enfants, vous devriez écouter tout cela très attentivement afin de bien le digérer. Pensez constamment à ce que Baba vous dit. Souvenez-vous de Shiv Baba et de l'héritage. Le Père vous a apporté le paradis sur la paume de Sa main. Vous devez aussi devenir purs. Si vous ne devenez pas purs, vous devrez subir une punition et vous recevrez un très bas statut. Si vous voulez

obtenir un statut élevé au paradis, imprégnez-vous très bien de tout cela. Le Père vous montre un chemin très facile. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Écoutez attentivement tout ce que le Père vous dit et digérez-le bien. Ne perdez pas de temps à parler des choses de ce monde.
2. Ne vous asseyez pas dans le souvenir du Père les yeux fermés. Si vous voulez aller dans le royaume de Krishna, étudiez très bien.

Bénédictio: Puissiez-vous célébrer une rencontre de l'assemblée (mela) en éloignant votre esprit et votre intellect de l'agitation (Jamela) et en vous en libérant.

Certains enfants pensent qu'une fois leur problème terminé, leur niveau et leur service deviendront bons; mais ce problème est comme une montagne. La montagne ne bougera pas. Pour franchir cette montagne tumultueuse, vous devez donc éloigner votre esprit et votre intellect de ces turbulences avec votre niveau volant. Alors, vous ressentirez que cette montagne est facile. Il y aura bien sûr beaucoup de turbulences dans ce monde de problèmes, mais vous en serez libérés et pourrez alors célébrer une rencontre de l'assemblée.

Devise: Ceux qui jouent des rôles de héros dans cette pièce illimitée sont des acteurs héroïques.

***** OM SHANTI *****